

“Queremos a España, una e indivisible, bajo la égida de un Estado Nuevo”

EL JEFE DEL ESTADO, GENERALISIMO FRANCO

En el frente del Jarama las fuerzas nacionales derrotan fuertemente a los rojos cogiéndoles seis tanques y derribándoles un avión, quedando la carretera de Valencia en nuestro poder

En el Sur se ocuparon Motril, Munda, Coín, Alozaina, Alhaurín el Grande y Alhaurín de la Torre. - La aviación nacional derribó dos aparatos rojos en el frente de Motril

Cuartel general del Generalísimo Boletín de Información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veintidós horas del día 11 de febrero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta, sexta y octava divisiones y divisiones de Avila y Soria. -- Sin novedad, con ligeros tiroteos de fusil y de cañón.

Se pasaron a nuestras filas treinta milicianos con armamento y varias familias que huyen de los horrores de la zona roja.

División de Madrid. -- En Madrid se ha realizado el avance de nuestras líneas hacia el Este. Nuestras columnas han cruzado el Jarama y a viva fuerza desalojaron al enemigo de sus posiciones, obligándole a retroceder y dejando en nuestro poder un centenar de muertos, dos carros de asalto rusos y cuatro más, averiados.

En la Ciudad Universitaria el enemigo llevó a cabo un violento ataque después de una fuerte preparación artillera. Fue rechazado con grandísimas pérdidas, quedando en nuestro poder muchos muertos, entre ellos dos oficiales de asalto.

En uno de los carros que cayeron en nuestras manos, al atravesar el Jarama, se encontró el cadáver de un capitán francés.

EJERCITO DEL SUR

En la provincia de Málaga nuestras columnas se dedican a limpiar de enemigos los diferentes pueblos, habiéndose ocupado hoy, Munda, Coín, Alozaina, Alhaurín el Grande y Alhaurín de la Torre.

Anoche se ocupó Motril. En este último punto se ha castigado mucho a los rojos que huyeron desordenadamente.

En Málaga, donde la vida se normaliza, nuestras autoridades se han apoderado de un taller muy importante, de carga de municiones de fusil y de cañón.

En Ronda se han acogido a nuestras tropas unas trescientas familias.

En Granada se han presentado en el día de hoy un sargento y once soldados escapados de Almería.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el frente de Madrid se ha derribado un caza enemigo, que cayó en nuestras líneas.

En el frente de Motril nuestros cazas entablaron un combate con la aviación enemiga, derribando dos Potez, uno de los cuales cayó al mar.

Salamanca 11 de febrero de 1937.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado

La Delegación del Estado para Prensa y Propaganda nos remite la siguiente nota:

“Los artículos aparecidos en la prensa sobre el franquismo en sentido partidista, no han sido ni autorizados ni sugeridos por representación auténtica alguna ni responden a la concepción impersonal de idealismo patriótico que anima al Caudillo.”

Despacho del Jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel General del Generalísimo

LA PRIMERA MISA EN MALAGA DESPUES DE SEIS MESES DE PERSECUCION RELIGIOSA. - LA JUSTICIA SERENA DE LAS AUTORIDADES MILITARES. - LOS CORRESPONSALES EXTRANJEROS COMPRUEBAN LOS HORRORES COMETIDOS POR LOS ROJOS. - EJEMPLOS DE VALOR Y PATRIOTISMO

Salamanca, 11.—(Crónica de nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Málaga).

El primer acto público celebrado en Málaga, después de la entrada de nuestras tropas, ha sido, como correspondía a la España católica, una misa de campaña, que se ha celebrado a las once de la mañana en el Paseo del Parque, oficiando un sacerdote malagueño, el Padre Campos.

Ante el altar engalanado, el Comandante Militar de la plaza Coronel Borbón, oyó misa a caballo, rodeado de su Estado Mayor. Una multitud enorme, de todas las clases sociales, asistió a la ceremonia, siendo muchas las personas que lloraban de emoción, pues era la primera misa que oían después de seis meses de guerra contra la religión, en la que los rojos no solo perseguían y asesinaban a los sacerdotes y monjas, sino también a todos las personas sospechosas de ser devotas.

Día espléndido, templado, sin nubes en el cielo, sereno, como los que dan a Málaga fama por su clima benigno.

Terminada la misa apareció un caza nuestro que volando bajísimo hizo acrobacias magníficas que arrancaron una estruendosa ovación del público.

Después se verificó un brillante desfile en el que además de todas las tropas, tuvieron representación las milicias de Falange y Requeté, que con nuestro Ejército fueron fuertemente aplaudidos, igual que los “flechas” y “pelayos” que con rapidez increíble han aprendido

las primeras letras de la instrucción militar.

La reorganización de los servicios se efectúa con rapidez y eficacia. En este aspecto Málaga ha sufrido una gran transformación después de la ocupación por nuestras tropas.

La población civil se ve atendida y segura de que el terror ha pasado por completo y tiene confianza ciega en nuestras autoridades y la seguridad de que no tiene que temer a la justicia el que no tenga motivo. Esta actúa de un modo rápido por medio de los consejos de guerra que se celebran en la Audiencia de Málaga. A uno de ellos, hoy, asistieron los periodistas extranjeros, que entraron con las fuerzas en Málaga, y de la actuación de los consejos de guerra han sacado una impresión muy agradable por el procedimiento que se emplea y la rectitud de los jueces.

Por cierto que, en presencia de estos corresponsales, ocurrió, esta tarde, un hecho que viene a deshacer la leyenda negra y es que vieron a un sacerdote de clarando en favor de un detenido y hablar de él en los mejores términos, a pesar de la gravedad de los cargos que sobre él pesaban.

También han tenido ocasión de comprobar los horrores y anarquía que durante más de medio año sufrió Málaga y que la ruina es total, resultando pálido cuanto se diga.

Hoy mismo han conversado largamente con un matrimonio norteamericano que ha vivido largos años en Málaga, y ha sufrido las penalidades de estos seis meses. Por ellos se han en-

terado que desde el 18 de julio no ha habido ni siquiera ficción de Gobierno y que millares y millares de personas han sido asesinadas de la forma más cruel, por el hecho de ser personas decentes. Los incendios de los edificios públicos y casas particulares no tienen más explicación que el odio y la barbarie de las hordas rojas y la mal llamada autoridad no quiso o no podía contener el furor de las masas.

El problema que se ventila en España han comprobado que no es problema político, sino de vida o muerte. El bienestar y la riqueza de España se hubieran perdido de no surgir o no triunfar el Glorioso Movimiento que acaudilla el Generalísimo Franco y en el que han tenido plena confianza muchos patriotas que estaban bajo el poder de las hordas rojas de Málaga y aun en el momento en que iban a la

(Pasa a la última página)

Despacho del Jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel General del Generalísimo

AMPLIACION A LAS OPERACIONES EN EL FRENTE DEL JARAMA

Además de los dos tanques rusos cogidos al pasar el río se inutilizan otros cuatro, que quedan en nuestro poder. - Un tirador de Ifni derriba un caza rojo de un disparo de fusil

Salamanca. -- (Crónica de nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Madrid, “El Tebib el Arrumi”, transmitida a las veinte horas).

Continúo mi despacho de esta mañana concretando la brillante operación del paso del río Jarama.

La primera columna que pasó el río ya tiene todos sus contingentes al otro lado. No solo se han cogido los dos tanques rusos que mencioné si no que otros cuatro más quedaron en la carretera de Valencia.

Al pasar nuestras primeras fuerzas el puente, que los rusos no tuvieron tiempo de volar, se vieron algunos ginetes rojos que estaban al otro lado del puente y que salieron huyendo, pero no tan deprisa que no los alcanzaran nuestras baterías de acompañamiento, siendo algunos derribados por nuestras granadas y otros desmontados por sus caballos encabritados, tomando estos animales la determinación de pasarse a nuestro lado donde fueron recogidos.

Se causaron a los rojos cien o diez muertos cuyos cadáve-

res se recogieron.

En el firmamento aparecieron unos cazas rojos no sin que nuestras baterías antiaéreas los silietasen. A causa de estos antiaéreas los cazas enemigos tuvieron que “picar”, es decir, descender hacia el suelo y un moro, dando pruebas de su destreza, se echó el fusil a la cara e hizo fuego y derribó a uno de los cazas, cuyo piloto fué atravesado de un balazo en el cráneo, yendo el avión a reunirse con los seis tanques, como si de intento hubiéramos querido reunir el importante botín.

Otra de las columnas pasó el puente por el mismo sitio que la primera, pues al intentar volarle los rojos, colocaron la dinamita solo en el último tablero del puente que no voló si no que se descolgó, quedando en curva pero unido perfectamente, pudiendo ser utilizado incluso para los camiones, con diversión para nuestros soldados que se regocijaban de pasar aquella especie de montaña rusa.

En San Martín de la Vega hemos hablado con dos señoras, que nos dicen que había dos mil

hombres, en aquella ciudad, el sábado último, lo que los rojos llamaban una brigada. Y cuando tomamos Ciempozuelos y llegaban a San Martín camiones y camiones llenos de cadáveres y de heridos, el desahucio de los rojos fué tremendo y aquella misma noche en grupos de quince o veinte se marchaban y lo mismo hacían los jefes poniendo por pretexto la indisciplina de sus subordinados.

Hemos visto desde el puesto de mando cómo las trinchetas rojas fueron abandonadas porque la artillería nuestra les hacía un fuego de precisión que no se podía aguantar.

La jornada ha sido brillante y se ha notado desanimo en los rojos, no resistiendo nada, haciendo fácil la conquista del río y el paso por las laderas.

La jornada ha sido poco costosa en sangre para nosotros y muy sintomática por lo que se refiere al desconcierto rojo.

Hemos cogido, que yo sepa, once prisioneros con armas, en tre ellos un capitán de la brigada internacional, de nacionalidad extranjera.



EL SEÑOR

D. Rafael Zurita Pró

Falleció en el día de ayer después de haber recibido los Santos Sacramentos

Su desconsolada esposa doña Adelina González Benzo; padre, don Juan Zurita Torres; hermanos, Juan, María, Elvira y Carmen (ausentes); hijos, Juan, Carmen, José, María Luisa, Luis y Dolores; tíos y demás parientes.

RUEGAN a sus amistades se sirvan asistir a sepelio que tendrá lugar hoy a las cuatro de la tarde, desde el Hospital de la Cruz Roja, al sitio de costumbre

UNA TERRIBLE EXPLOSION DESTRUYE UN EDIFICIO EN LA CIUDAD FRANCESA DE AVIGNON

HAY VARIOS MUERTOS Y NUMEROSOS HERIDOS. - PARECE QUE HIZO EXPLOSION LA POLVORA DE UNA ARMERIA

Paris, 12. (3'30 madrugada). -- Comunican de Avignon que esta tarde se registró una terrible explosión en una casa del centro de la ciudad que destruyó por completo el edificio y causó enormes daños en las dos contiguas.

Se han recogido varios muertos y numerosos heridos, que han sido trasladados a los Hospitales.

Todos los edificios en un radio de medio kilómetro sufrieron la ruptura de sus cristales.

Aunque todavía no se conocen claramente los motivos de la explosión se sabe que en el edificio siniestrado existía una armería en la que debió producirse el trágico estallido.

La policía y el juzgado practican las diligencias de rigor.

Despacho del Jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel General del Generalísimo

LAS FUERZAS NACIONALES CRUZAN EL JARAMA Y SE APODERAN DE LA CARRETERA DE VALENCIA. - SE COGEN DOS TANQUES RUSOS. - LA CABALLERIA ACTUA BRILLANTEMENTE

Salamanca, 11.—(Crónica de nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Madrid, “El Tebib el Arrumi”, depositada a las 13'40).

En la madrugada de este día espléndido se reanudaron las operaciones en el sector del Jarama. Tres columnas al mando directo del general Varela, partieron de La Marañosa, Cobertera y Bosques.

La operación comenzó con fuego artillero que batió durante largo rato la orilla derecha del

Jarama, viéndose al enemigo que ocupaba las trincheras sobre las márgenes del río, abandonadas por no poder resistir el durísimo bombardeo.

A las ocho de la mañana el tabor de Tiradores de Ifni, que manda Alonso, pasó el río Jarama, entre el Puente del Rey y Forjal. Nuestros jinetes sin vacilación ocuparon las orillas del Jarama y efectuado un vadeo inmediatamente, entre vitores y gritos de entusiasmo se situaron en las mismas trincheras

que ocupaban poco antes los marxistas.

De todas las operaciones de guerra, una de las más difíciles es el paso de un río y aun más cuando es de la importancia del Jarama.

Hemos pasado ya al otro lado de la carretera de Valencia, que desde esta mañana queda a nuestra retaguardia y hemos tomado, apenas pasado el río dos tanques rusos.

En este momento avanzan las guerrillas haciendo suyo casi

todo el término de Arganda, es calonando con toda seguridad las escarpadas tierras de labor conocidas por el nombre de Casa Pajares, ocupando toda la carretera comprendida desde el Puente de Arganda a Colmenar de la Oreja, habiendo cubierto una altura de seiscientos metros de altura, pues el cauce del río va a quinientos cuarenta metros, siendo el declive del río muy pronunciado. Hay que considerar precisamente por esto la importancia de la operación realizada ya que lo más difícil ha sido conseguido.

No quiero cerrar este primer despacho sin elogiar la labor brillante de la caballería. Con estos jinetes tan valerosos grito yo, al cerrar este primer despacho: ¡Viva España! ¡Viva el Ejército español!

Se causaron a los rojos cien o diez muertos cuyos cadáve-

Información local

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

JUNTA P. DE BENEFICENCIA

OFICINA CENTRAL DEL "PLATO UNICO"

Estado de fondos del mes de Enero de 1937

Existencia en fin de Diciembre último, depositada en la cuenta corriente del Banco Hispano Americano...	Ptas.	40.949'67
Recaudación de la 1.ª quincena de Enero		
Oficinas recaudatorias	4.557'40	
Hoteles, bares, cafés, etc.	1.059'05	
Entidades	1.025'00	
Habilitados	6.120'75	12.762'20
Recaudación de la 2.ª quincena de Enero		
Oficinas recaudatorias	4.757'05	
Hoteles, fondas, bares, etc.	969'00	
Entidades	975'50	
Habilitados	6.102'60	12.804'15
Totales	Ptas.	66.516'502
Facturas satisfechas en Enero de modificación impresa		97.00
Existencia hoy en la c/c del Banco Hispano Americano Ceuta 31 de enero de 1937.	Ptas.	66.419'02



El Secretario-Tesorero R. Orozco

Intervenido: El Vocal-Interventor, Valentín Rivas

Visto y conforme: El Delegado-Presidente, Luis de León

INFORMACION MUNICIPAL

GESTIONES PARA LA APROBACION DEFINITIVA DEL PROYECTO DE ENSANCHE DE LA CIUDAD

El secretario de la Corporación, don Alfredo Meca, manifestó ayer a los informadores que el señor Alcalde, por la tarde, acudiría, a la celebración de la Junta de Sanidad que dirige y cuya Junta se cree informaría sobre el proyecto de Ensanche de la ciudad.

Después de estas gestiones puede suceder muy bien que el indicado proyecto sea definitivamente aprobado por la Superintendencia.

Dicha Junta, se habrá celebrado a las cuatro de la tarde de ayer.

LA JUNTA QUE ENTIENDE EN EL SOCORRO AL COMBATIENTE VOLUNTARIO COMENZARA A ACTUAR

Para ayer por la tarde a las cinco, estaba citada en el Ayuntamiento la Junta que ha de entender en todo lo concerniente al Combatiente Voluntario.

Dicha Junta fué citada con el objeto de comenzar los trabajos correspondientes al cumplimiento de la disposición oficial citada a tal fin.

SOBRE LA BENEFICENCIA QUE HA DE SER ORGANIZADA EN NUESTRA CIUDAD

También en la tarde de ayer se reunieron los funcionarios que tienen que aportar datos en la ponencia que se ha encargado a la Junta de Beneficencia, cuya Junta organizará en nuestra ciudad dicha Beneficencia pública, reuniéndose el sábado la indicada ponencia una vez ya nutrida de los datos correspondientes.

SEÑORES MAESTROS QUE TO MAN POSESION DE SUS CORRESPONDIENTES ESCUELAS

La Inspección de primera enseñanza comunicó en el día de ayer que el día seis del actual había tomado posesión de la Escuela número 8, de niños, su maestro correspondiente don Manuel Ramos Vidal, como asimismo se había hecho cargo de la escuela de niños, núm. 16, la maestra doña Aurea Durán Calle.

EL PAGO DE LOS NUMEROS PREMIADOS EN LA LOTERIA PATRIOTICA SE EFECTUARA EN EL AYUNTAMIENTO

El señor Alcalde, manifestó a los poseedores de números premiados en el sorteo llevado a cabo de la Lotería Patriótica, se efectuará, precisamente en el Ayuntamiento, a partir del lunes próximo.

ALMONEDA: Se vende un comedor y varios muebles. Simoa, 5, segundo.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

A quien acredite su propiedad se le entregará en esta Secretaría municipal un monedero que ha sido hallado en la vía pública.

Ceuta 11 de febrero de 1937.
El Secretario, Alfredo Meca

El cuadro artístico «Patria»

Esta noche hará su presentación en el Teatro Cervantes, el nuevo cuadro artístico "Patria", del que ya nos hemos ocupado distintas veces, teniendo de él las mejores referencias y por el que hay gran animación y entusiasmo en conocerle, lo que queda demostrado por la gran cantidad de pedidos de localidades existentes.

Para presentación ha sido elegida la graciosa comedia de Paso y Martínez Cuenca, "Su desconsolada esposa" y como fin de fiesta actuará la monísima niña Charito Ruiz, con su profesor Eduardo España, el cantador de flamenco Rafaelito Borrego (Niño de Ceuta) con el tocador Juan González (El Sevillanito) y el gran ballador Pedro León.

Felicitemos por adelantado a todos y muy especialmente a su director artístico don Manuel Sánchez y a su organizadora doña María Luisa San Félix.

Piano de ocasión

se vende un magnífico piano marca HOEPENER a precio muy ventajoso.

Razón: Jádenes, 13, 3.º izq.

Guardia Civil Nacional de Ceuta

SERVICIO PARA HOY 12 DE FEBRERO DE 1937

- Cabo
- D. Bartolomé Harillo Borrego Subcabo
- D. Manuel Trujillo González Guardias Cívicas
- D. Francisco García López
- D. Francisco Vendrell Nogués
- D. Manuel Aranda Hidalgo
- D. Antonio Sevilla Carrasco
- D. Joaquín López Fernández
- D. Angel Macías Nuñez
- D. Salvador Gil Vela
- D. Alfonso Godino Morilla
- D. Gabriel Gómez Rubio
- D. José Montero Sánchez
- D. Abelardo Miguel Roldán
- D. Antonio Carmona Reyes
- D. Rafael Marín Márquez
- D. Nicanor Hernández Vicente
- D. Manuel Infantes Fernández
- D. Enrique Sánchez García
- D. David Rubio García
- D. José M. Baeza Huesca
- D. Diego Navas Rojas
- D. Julián Peñalva Lloret
- D. Luis Aznar Zubigaray
- D. Juan Castillo Torres
- D. Francisco García Ruiz
- D. Francisco Zamora Vázquez
- D. Miguel Lara Pineda
- D. Francisco Catalán Parra
- D. Salvador Román Palomo
- D. Antonio Bernal Bernal
- D. Cristóbal Ruiz Lara
- D. Francisco Saavedra Real
- D. Miguel Suárez de la Rubia
- D. Francisco Osuárez de la Rubia
- D. Carlos González Galofre
- D. Antonio García Acedo
- D. Francisco García Acedo
- D. Francisco Pons Valls
- D. Francisco Liado Rubio
- D. F. Ricardo Ruiz Hernández
- D. Isidoro Monedo Pico
- D. Antonio Gallardo Ligeró
- D. José Mata Palacios
- D. Guillermo López Vicencio

- IMAGINARIA
- Cabo
- D. Francisco Ros Montiel Subcabo
- D. José Tirado Tirado Guardias Cívicas
- D. Miguel de la Rubia Prieto
- D. Francisco Prieto Carmona
- D. José Gómez Guerrero
- D. José Saura Calderón
- D. José García Jiménez
- D. José Mansanet Mansanet
- D. Juan Pérez de Celis
- D. José Molina Humanes
- D. José Risco Bernal
- D. José Naranjo Carrillo
- D. José González Rodríguez
- Ceuta, 11 de febrero de 1937.
- Es Copia.-El Ayudante, J. PIÑERO.
- V.º B.º El Primer-Jefe, R. BALMORI.

Falange Española de las J. O. N. S. de Ceuta

(DELEGACION DE PRENSA Y PROPAGANDA)

La señora viuda de Benoliel hace un donativo consistente en mil pesetas pagaderas a 100 pesetas mensuales.

Hotel Término dona el importe de su factura de pesetas 54'55.

D. Fernando Enriquez dona el importe de su factura de pesetas 45.

Cuenta General de la función cinematográfica celebrada en el Salón Apolo en la tarde del día 9 del actual, a beneficio de la Asistencia Social de F. E. de las J. O. N. S.

INGRESOS

Donativo del Segundo Jefe de las Fuerzas Militares Excmo. Sr. D. Luis Lombarte... 25'00

Idem del Excmo. Sr. Jefe de E. M. de la Circunscripción... 12'00

Idem de Jefes de Falange... 20'00

460 butacas a ptas. 2... 920'00

52 balconillos a 1... 52'00

415 entradas generales a 0'40... 166'00

Total... 1.195'00

Gastos. Ninguno.

F. E. de las J. O. N. S. da las más expresivas gracias a todos cuantos han contribuido a la brillantez del espectáculo, que tan excelentes resultados ha producido, y muy especialmente al señor don Camilo Leonini, cónsul de S. M. el Rey de Italia (q. D. g.), por las películas que generosamente cedidas "Camillas Negras", y "Arriba España"; a los señores Sala, empresarios del Salón Apolo, que galantemente ofrecieron el Teatro, sufragando todos los gastos de luz, personal, billeteo, etc., y al señor Alcalá Gallano y banda a sus órdenes, que tan desinteresadamente contribuyeron, con selectas piezas musicales ejecutadas, que merecieron constantes aplausos.

Ceuta 10 de febrero de 1937. El Jefe provincial de Prensa y Propaganda.-Conforme.-El Jefe Local de Falange Española. [Arriba España!]

Las referidas MIL CIENTO NOventa y CINCO pesetas han sido ingresadas en Tesorería, según recibo fecha 10 de los corrientes.

ORDEN DEL DIA 12 DE FEBRERO DE 1937

Servicio para mañana

Jefe de Día, Cuartel y visita

de Hospital: Jefe de Falange, Francisco Fatou.

Imaginaria: Jefe de Falange, Rafael Ibáñez.

Vigilancia y visita de Hospital

Un subcabo y dos camaradas de la tercera Falange, tercera centuria de primera línea.

Guardia en la Jefatura Local de F. E.

De 8 de la mañana a 8 de la noche: Un cabo y cuatro camaradas de la tercera Falange, tercera centuria de primera línea.

De 8 de la noche a 8 de la mañana: Un cabo y cuatro camaradas de la tercera Falange tercera centuria de primera línea.

Servicio de noche

Jefe de Falange: camarada Luis Ferrer.

Vigilancia interior y exterior población: 27 camaradas.

Patrulla de vigilancia en interior y exterior población: 2 camaradas.

Patrulla de vigilancia en Jardín: 2 camaradas.

Primera Falange, segunda centuria de segunda línea.

Retén Cuartel: Un subcabo y cuatro camaradas de la tercera Falange tercera centuria de primera línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 20'30 horas.

Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento.

El Jefe Local de Milicias, Enrique Catalá

Centro Cultural del Ejército y la Armada

Se convoca a los señores socios, para la Junta General que se ha de celebrar en este Centro el día catorce del actual a las doce horas, para elección de cargos.

Ceuta 10 de febrero de 1937. La directiva

MENACHO LIBRERIA

PRENSA EXTRANJERA

BIBLIOTECA CIRCULANTE

FIGURINES

LIBROS DE TEXTO

ENCARGOS RAPIDOS

Camoens, 14. Teléfono, 335

CEUTA

Por Dios, por la Patria y La Legión

TENIENTE FRANCISCO MARMOL ARRABAL, ¡PRESENTE!

El Teniente don Francisco Marmol Arrabal, por Dios, por la Patria y la Legión, hizo ofrenda de su vida en la gesta heroica que la España grande e inmortal está escribiendo con el sangre de sus mejores hijos, en premio a su valor, en el frente madrileño los rojos le hirieron mortalmente y con el nombre de Dios y España en sus labios se fué al puesto que tiene allí.

Llega al alma el terrible saetazo de tan trágica noticia, ¡po-bre Marmol, que bueno era!

¡Qué nobleza más grande atoraba tu alma, era cristiano, un patriota, un legionario, que es como decir un héroe y un caballero encerrando en la palabra cuanto de digno tiene.

Reciba la Cuarta Bandera nuestro más profundo dolor por la pérdida de uno de sus mejores guerreros y también nuestro pésame a quien tanto te estimaba y está llorando por tí. Vaya hacia tu alma, que ha de gozar de gloria eterna, el testimonio póstumo de una amistad íntima y sincera.

¡Francisco Marmol... Adiós!

¡Cristiano y bueno, te fuiste para siempre!

A. C.

11-2-37.

NOTICIAS VARIAS

ESPERADO

De Guareña (Badajoz), donde actualmente presta sus servicios, es esperado nuestro nuestro buen amigo el alférez de Artillería don Antonio Ariza.

A MALAGA

Marchó ayer con dirección a Málaga y con el fin de resolver asuntos relacionados con sus negocios nuestro buen amigo el acreditado comerciante de ésta don Enrique Miranda, al que le deseamos buen viaje y feliz estancia en la bella capital.

CERVANTES

¡Gran acontecimiento teatral! Por el cuadro artístico PATRIA organizado por doña María Luisa San Félix

Debut el 12 de febrero de 1937

A las nueve de la noche

Con la graciosa comedia en tres actos, en prosa original de los aplaudidos autores Paso y Martínez Cuenca titulada:

SU DESCONSOLADA ESPOSA

Como fin de fiesta tomará parte la niña Charito Ruiz acompañada de su profesor Eduardo España. El renombrado cantador flamenco Rafaelito Borrego (Niño de Ceuta) acompañado a la guitarra por el conocido tocador Juan González (El Sevillanito) y el gran ballador Pedro León

Precios: Plateas con seis entradas, 25 pesetas; Butaca, 3; Balconillo, 1'50; Entrada general, 0'75.

le a V. El FARO

Batata

Santa Ana

El manjar mas exquisito. ¡Pruébela!

Reservado para el EL BEBE HOLANDES

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL"

Participa al Comercio en General que la importante Compañía Naviera:

BLANDLINE

ha establecido un servicio de SEVILLA a CEUTA al precio de:

CUARENTA Y OCHO PTAS. TONELADA

También admite carga para Melilla y otros puertos a precios muy reducidos.

Calle General Franco, 20. Ceuta. Apartado 53

JEREZ "LA RIVA"

CONAC "LA RIVA"

Macharnudo "LA RIVA"

Depositarío en Ceuta AGENCIA PAUBLETE

Abuelo

No encargar vuestros trabajos sin antes visitar la SASTRERIA

Abuelo

Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada

Oculista de Málaga

DR. LOPEZ SOMOZA

Luneta, 47. Tetuán (Marruecos)

Gratis, heridos campaña

Compañía de Navegación Tirrenia

Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa.

Próxima salida de Tánger el día 23 de febrero para Palma de Mallorca y Génova con el vapor Italiano

"CITTA DI BENGASI"

Para tipo de fletes y pasajes:

EN TANGER, Ditta Achille Petri.

EN CEUTA, José Trujillo Zafrá e hijos.

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM

Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas

Agüas carbónicas y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS

Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

¿Queréis tomar un café exquisito? Compradle

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

EDICTO

D. MANUEL MAESO GOMEZ, PRESIDENTE DE LA SECCION SEGUNDA DE RECLUTA...

HAGO SABER: Que ignorándose el paradero de los mozos...

Asanjuan Amado, de Antonio y María; Juan Asensi Blond, de Juan y Baldomera; Juan Benitez...

Este acto de patriotismo del señor Parrés ha sido muy elogiado.

Ha marchado a España para visitar los Hospitales de las fuerzas indígenas el Kaid Mohamed Ben Ali el Semmagui, como Delegado de S. E. el Gran Visir.

ESTA TARDE EN EL TEATRO ESPAÑOL Una función a beneficio de la suscripción Pró-Carnero

A las cinco y media de la tarde de hoy viernes se celebrará en el Teatro Español una interesante sesión cinematográfica...

El programa de esta velada está compuesto por las siguientes películas:

Nombramiento de S. A. I. el Jalifa Muley Hassan Ben El Mehdi Ben Mohamed para el alto puesto que desempeña en la Zona española de Marruecos.

Las localidades para esta sesión patriótica están a la venta desde el día de ayer y lo continuarán durante todo el día de hoy viernes en la taquilla del Teatro Español.

Los precios fijados son muy económicos: Plateas, 10'00; butaca, 1'50; entrada General, 0'30.

El interés de las películas que han de proyectarse — todas de un evidente valor artístico, documental e histórico — y la simpática y justa finalidad patriótica del festival — merecidísimo homenaje a quienes tan bravamente derraman su sangre en las trincheras por la noble causa de la España nacionalista — determinarán que la amplia sala del Teatro Español presente esta tarde el aspecto de las grandes solemnidades.

DE TETUAN

Notas Oficiosas

El Secretario General, encargado del despacho de la Alta Comisaría, ha dirigido al General Orgaz, en Navalcarnero, el siguiente telegrama:

“La operación de Ciempozuelos es reproducción de hazañas gloriosas de nuestros Tercios en Flandes, que se cubrían de gloria a la vez que de agua y fuego. Al pensar en mi querido General Orgaz me vino al pensamiento la figura de Cristóbal de Mondragón, el héroe anónimo de los pantanos de Frisia y Holanda”.

Don José Parrés Puig ha hecho entrega de un segundo donativo. Se trata de la cesión al Ejército de 87 cubiertas y 84 cámaras de automóvil con destino a los coches y camiones que se encuentran en el frente.

S. E. el Alto Comisario interino agradece en lo que vale este donativo y hará entrega de él al General Segundo Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos.

Este acto de patriotismo del señor Parrés ha sido muy elogiado.

Ha marchado a España para visitar los Hospitales de las fuerzas indígenas el Kaid Mohamed Ben Ali el Semmagui, como Delegado de S. E. el Gran Visir.

NOTICIAS VARIAS

En honor de Nuestra Señora de la Victoria, excelsa Patrona de la ciudad de Málaga, recientemente liberada por el glorioso Ejército nacionalista, se celebró ayer, a las nueve de la mañana, con asistencia de extraordinaria cantidad de fieles, en el templo franciscano de nuestra ciudad, un solemne oficio religioso.

El acto, al que concurrieron la mayor parte de las afiliadas a las secciones femeninas de Falange Española y de la Comunión Tradicionalista, resultó muy emotivo y edificante.

Se encuentra muy restablecido de la indisposición gripal que le obligó a guardar cama

S. E. el Alto Comisario interino, Secretario General don Juan Beigbeder, quien en la mañana del miércoles se reintegró de nuevo al despacho de las funciones de su elevado cargo.

Después de resolver asuntos relacionados con el importante puesto patriótico, que desempeña, regresó a Larache el Jefe Comarcal de la Falange Española de Arcilla, Larache y Alcazarquivir, don Juan Sánchez Ferrero.

En el último Boletín del Estado se habilita como Alféreces médicos del Cuerpo de Sanidad Militar a los reputados facultativos civiles tetuanos don José María Traba Roldán y don Juan Juan Alberti Vives, que hasta ahora han venido prestando sus inteligentes servicios en el Dispensario Municipal de la capital del Protectorado.

Regresó a Tánger el culto Secretario de Embajada, don Joaquín del Castillo, afecto actualmente a la oficina consular del Estado español que funciona en la ciudad internacional bajo la digna jefatura del doctor don Manuel Amieva.

Tuvimos el gusto de saludar en Tetuán, a donde vino procedente de Ceuta para resolver asuntos profesionales, a nuestro estimado compañero en la Prensa, el notable escritor don Salvador O. Troya, quien por la tarde regresó de nuevo a la ciudad de procedencia.

Ha sido excelentemente acogido por el público el bando dictado por la Intervención Regional de Yebala y cuyas disposiciones tienen, tras una investigación concienzuda y apropiada de la cuestión, a la baja del precio de alquileres de casas de nuestra ciudad enclavadas en el Ensanche, Judería y barrios extremos no musulmanes, y cuyos locales estén destinados a viviendas, comercios o industrias.

Se encuentra recorriendo nuestra Zona en viaje de carácter informativo, el periodista francés M. Jean Pol, redactor económico del semanario de Casa-

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Precios máximos fijados de artículos en plaza para su venta al detall

Table with columns: ARTICULOS, Ptas., ARTICULOS, Ptas. listing various goods like oil, flour, and meat with their prices.

NOTAS. -- Estos precios del PAN se entienden en PANADERIAS, TIENDAS de ULTRAMARINOS y PUESTOS PUBLICOS, teniendo un recargo de CINCO CENTIMOS, por reparto a DOMICILIO, por cada KILO de PAN DE FAMILIA O POR CADA 900 GRAMOS, en lo que se refiere al PAN DE LUJO, en DOS O VARIAS PIEZAS.

Falange Española de las JONS

ORDEN DE LAS MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S DE TETUAN

Servicio para hoy

Jefe de Día: Jefe de centuria, Jaime Lloret Sainas.

Imaginaría: Jefe de centuria, Vicente Serradilla Seca.

Patrulla: Primera Falange de la primera centuria.

Imaginaría: Segunda Falange de la primera centuria.

Visita de Hospital: Jefe de Falange, José Jiménez Baez.

Corneta de Guardia en el Cuartel Sanjurjo: Eduardo Ruiz González.

Imaginaría: Julio E. Minguilón.

Guardia en el Cuartel Sanjurjo: Un cabo y cinco milicianos.

Jefatura Territorial: Un subcabo y cuatro milicianos.

Segunda centuria de primera línea.

A las 21 horas será relevada la Guardia del Cuartel Sanjurjo por un subjefe de Escuadra y seis milicianos de la Falange de de Patrulla.

A dicha hora será montada una guardia con dos milicianos de la misma Falange en los Sin dicatos.

Comida para hoy

Desayuno: Café con leche y panecillo.

Primera comida: Sopa, cocido y albóndigas y café con leche.

Segunda comida: Judías moradas, bistecs y café con leche.

El Secretario Local de Milicias

Asistencia Social

Ingresos obtenidos por la venta de talonarios de sobrecargos obligatorios en los establecimientos que se expresan:

Los Andes de la República, 5 pesetas; Café Imperial, 50; Café la Gran Peña, 50; American-Bar, 20; Café Jiménez (Plaza de Abastos), 25; Café las Galondrinas, 25; Café Colonial, 15; Café Moderno, 15; Circulo Comercio e Industria, 10; Salón Inglés, Barbería, 10; Cantina de José Aparicio, 20; Café Lucas, 15; Bar Soto, 15; Cabaret de Asunción Núñez, 30; Café Colón, 10; Circulo La Unión Mercantil, 10; Bar Chinita, 15; Bar Gambirinus, 15; La Lealtad, 30; Café la Parra, 10; Cantina La Jaulita, 10; Bar Nipón, 25; Tienda de Antonio Martínez Cortés, 5; Bar del Teatro Español, 25; Café el Norte, 20; Café 18 de Julio, 25; Café Apolo, 5; Café Tropical,

Delegación de Hacienda

Señalamientos de pagos

D. Alfredo Giese, 42; señor Pagador de la Junta de Servicios Especiales, 658'60; don Juan Mir Sagayo, 10.153'40; don Miguel Mercado León, 60; Sid Amin Bu juba, 166'66; don Fernando Fuertes de Villavicielo, 4.958'33; señor Interventor Jefe Regional Aduanas Ceuta, 833'33; señor Jefe Cordón Estadístico Aduanero de Tánger, 533'33; don Francisco Ramirez Campaña, 166.234'92; don León Taural Benatar, 450; señor Jefe Policía Río Martín, 70; señor Interventor Jefe Aduana de Tetuán, 40; don Israel M. Israel, 250; don Juan José Marcos, 300; don Vidal S. Benmergui, 450; Mohamed Ben Hach B. Yelun, 3.922; don José Acosta Cañabate, 65'25; don Manuel Rollán Martín, pesetas, 4.360; don Emilio Alvarez Sanz Tubau, 125; don Luis Barbero Melgosa, 416'66; señor Jefe Policía del Borch, 533'33; señor Jefe Policía de Río Martín, 41'66; don León Jalfón, 41'66; señor inspector de Enseñanza, 125; señor Presidente Junta Vestuario del Ejército de Ceuta, 8.946; don Francisco Ramirez Campaña, 23.791'49.

Cabaret Cantante

GRANDES DEBUTA El mejor de Marruecos y el de las otras más bonitas

Teléfono 3-4-7 Peliculas

SE VENDE

una piara de cabras en buenas condiciones por no poderlas atender su dueño. Informarán: Plaza de Abastos, Café de Jiménez.—Tetuán.

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratista de Obras, etc., etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, número 51.-Teléfono 583

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. La casa más surtida. ¡Última novedad!

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.-Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas Servicio a domicilio.

Barriada de España, 119.-Teléfono, 478. Ceuta

CAFÉ VICENTINO BAR

Pastelería y Repostería.-Restaurant Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

Cerámica de los Castillejos S. A.

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos.-Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, bajo.- Teléf. 4-0-3

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8 Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

EL FARO DE CEUTA

Crónica de guerra del frente de Málaga

(Viene de la primera página)

muerte no han dudado de la victoria definitiva.

Tres cadetes sacados de la cárcel para darles muerte, en los primeros días del Movimiento, dieron tales pruebas de entereza y fe en los destinos de la Patria que sus compañeros de cautiverio, aumentando su ánimo y no tuvieron temor a afrontar la muerte.

Otro caso es el de un muchacho de diez años, que pidió un cigarrillo cuando iban a matarlo y con un sereno y firme ¡Arriba España! salió a afrontar la muerte.

Estos ejemplos, igual que el que dieron los oficiales del "Sanchez Barcaiztegui" el día en que iban a ser asesinados, dieron resignación durante su prisión a las demás víctimas de los rojos.

España y el mundo entero sabrán pronto la verdad de lo ocurrido en Málaga, por estos perlo distas extranjeros.

Además varias casas de películas han tomado films de los destrozos y vandalismo rojo, así como de la entrada de las fuerzas nacionales y la liberación de los trescientos presos que se hallaban en un buque.

Un equipo reúne datos para hacer historia de los sucesos acaecidos en estos meses. España ya sabe como se comportan los rojos y el mundo entero tendrá entonces, más motivos para conocer la causa de nuestra guerra y los altos ideales que la motivan.

¡Viva España!

Otras noticias radiofónicas

UNA NOTA DE LA DELEGACION DE PRENSA Y PROPAGANDA DEL ESTADO

Salamanca, 11.—En la Secretaría General del Generalísimo se han recibido noticias relativas a la alta misión que está realizando el Comité Nacionalista de Cuba y Junta de Damas de aquella capital.

Ascende a más de cien mil dólares, el importe de la recaudación que ha sido recabada de los patriotas simpatizantes del glorioso movimiento salvador de España.

TAMBIÉN SE HAN RECIBIDO IMPORTANTES REMESAS DE AZÚCAR, TABACO Y OTROS ARTICULOS.

Es realmente consoladora la conducta de estos patriotas cubanos, que ha sido muy comentada en los círculos oficiales, considerando como digna de alabanza.

El Presidente del Comité Nacionalista de Cuba y la Junta de Damas, así como las distintas comisiones, se han hecho acreedoras a la gratitud de todos los españoles.

EL EMBAJADOR ALEMÁN EN LONDRES CONFIERE CON EL VIZCONDE HALIFAX

Alemania entrará en negociaciones con otros países si al pacto franco-ruso se añade una cláusula

Londres, 11.—Esta mañana el embajador alemán Von Ribentrop conferenció durante dos horas en el Foreign Office con el Vizconde de Halifax que representa a Eden, que se halla de vacaciones en Montecarlo.

Von Ribentrop ha manifestado al Vizconde de Halifax que Alemania está dispuesta a entrar en negociaciones con otras naciones para mejorar la situación política de Europa, siempre que en el pacto franco-soviético se añada una cláusula diciendo que tal convenio no va contra Alemania.

También debió exponer el embajador alemán los puntos de vista del Reich en relación a la devolución de las colonias que le fueron arrebatadas por el tratado de Versalles.

REUNION DEL SUBCOMITE DE NO INTERVENCION

Londres, 11.—Esta mañana volvió a reunirse el Subcomité de no intervención, para tratar

del control de las fronteras terrestres y el marítimo.

Se tomaron los siguientes acuerdos:

Primero.—No perder tiempo para llegar a la aplicación de un control eficaz.

Segundo.—Urgencia en la preparación de modalidades para aplicar el control.

Tercero.—Necesidad de definir los poderes de los encargados de ejercer el control y hacerlos lo más amplios posibles.

ITALIA NO CONSENTIRÁ QUE RUSIA MANDE SU FLOTA AL MEDITERRANEO

Roma, 11.—Se ha publicado una nota oficiosa del Gobierno italiano en la que se dice que Italia no está dispuesta a admitir que participe en el control marítimo del Mediterráneo la flota soviética.

Agrega la nota que Rusia no puede tener derecho a tener su flota en el Mediterráneo desde el momento en que no tiene intereses en el "Mare Nostrum".

Por último se añade que si la flota rusa viniese a ejercer ese control que pretende, sería necesario tener otra escuadra dedicada exclusivamente a vigilar sus actividades.

DESPUES DE LA PESADILLA ROJA EN MALAGA

La población liberada considera como ídolos a los soldados de España. Entre los asesinados por los marxistas figura el ex ministro señor Estrada

Roma, 11.—Un periodista yanqui, redactor de la Agencia United Press, que ha entrado en Málaga con las fuerzas na-

"Defensa contra la anarquía y el terrorismo bolchevique y esfuerzo para el desenvolvimiento social de la España y del mundo entero".

El Generalísimo, FRANCO.

Ni las coacciones de los rojos ni las prevenciones de las autoridades francesas lograron que los buenos patriotas retirasen la gloriosa bandera roja y gualda de las fachadas de sus casas. - Rifa de un Mantón de Manila para fines benéficos

Tánger, 11.—La Falange Española Tangerina, para quien no pesan coacciones ni amenazas de los que han renegado de ser hijos de la Patria hispana, de la hez de nuestra noble España, continúa realizando su labor benéfica y a tales fines, el pasado día seis realizó el sorteo de un mantón de Manila, donado por el patriota don Julio Calvo, que ya en más de una ocasión ha dado muestras de su generosidad y desprendimiento en cuanto suponga obra cristiana y española.

El número agraciado con el precioso mantón de Manila fue el 1.938, y no habiéndose presentado, hasta el día de hoy, el poseedor del mencionado número se comunica que el premio se halla en la Jefatura Local de Falange a disposición del poseedor del billete.

Tánger, 11.—Como ya comunicamos anteriormente, la comitiva de Málaga por las gloriosas fuerzas del Ejército del Sur, libertando a la perla del Mediterráneo de la pesadilla trágica del bolchevismo destructor, produjo, en los patriotas tangerinos, la más viva alegría, que se

tradujo en el acto celebrado en el Café Colón, con asistencia de más de un millar de personas y la colocación de la gloriosa bandera roja y gualda en las ventanas y balcones, así como en el asta del domicilio social de Falange. Esta dió lugar a que los rojos, organizasen una repugnante manifestación que bramente disolvieron de forma contundente nuestros hermanos marroquíes que espiritualmente están a nuestro lado, que es estar al lado de la civilización.

No obstante las amenazas de los rojos—amenazas que se han trocado en fuga ante la actuación serena y valiente de los musulmanes—, los avisos insistentes de la Policía internacional y las prevenciones del administrador de la zona, las convicciones de todos los buenos españoles residentes en Tánger, hicieron que los gloriosos colores de la bandera Nacional continuaran ondeando en balcones y ventanas, sin que nadie osase hacer nueva demostración de desagrado.

Ya anochecido, en el día de ayer, y a los acordes de himno de Falange Española, fué arriada la bandera del Centro Local y también fué retirada de los balcones y ventanas, esperando nuevas victorias de los Ejércitos Nacionales para volver a lucir su gloria en las casas de los españoles, de los verdaderos españoles de Tánger.

¡Arriba España!

LOCAL

Misas por el alma de un mártir de la Patria

Hace algún tiempo tuvimos el pesar de dar en nuestras columnas la triste noticia de que los canallas rojos de Alicante habían asesinado—por que asesinar es sentenciar a la última pena en un burdo Tribunal Popular a dos hombres honrados y españolisimos—al capitán Meca y al teniente de Infantería don Santiago Pascual Martínez.

La infausta noticia respecto al capitán Meca, hermano de nuestro querido amigo el culto Secretario del Ayuntamiento, don Alfredo, tuvo pronta confirmación y ahora la ha tenido la del teniente Pascual Martínez.

Por el eterno descanso del alma del teniente don Santiago Pascual Martínez, mártir de la Patria se celebrarán el sábado día 13 del actual a las diez de la mañana solemnes misas en la iglesia de Nuestra Señora de África.

La noticia ha de causar gran dolor en nuestra ciudad, por ser los familiares del finado muy queridas y estimadas. Por nuestra parte unimos nuestro sentimiento al de la esposa del teniente Pascual Martínez, doña Consuelo de la Peña, sus padres políticos don José de la Peña y doña María Isabel Velarde y sus hermanos políticos doña Pilar de la Peña y nuestro querido amigo don Enrique Lanuza Cano, bibliotecario del Centro Cultural de Falange Española, recomendándole valor para sobrellevar la sensible pérdida del bravo y patriota teniente Pascual Martínez.

En el Cervantes

Con una gran entrada actuó anoche sobre el escenario del Teatro Cervantes el cuadro artístico local "España", en función organizada para rendir homenaje de admiración a su primera actriz Josefina Serratos.

En primer lugar, se puso en escena la admirable obra de Navarro y Torrado "Dueña y Señora", donde brilló en todo su esplendor el arte de la señora Serratos, que representó admirablemente el difícil cometido de "Tonecha", siendo premiada su labor con unánimes ovaciones.

Los restantes aficionados que integran el cuadro "España" tuvieron también una actuación destacadísima, siendo esto—junto a la insuperable labor de la señora Serratos—lo que originó que "Dueña y Señora" tuviera una representación digna de todo elogio.

Al final, la homenajada representó el monólogo de los hermanos Álvarez Quintero "Requiebro", donde nuevamente se hizo aplaudir por el numeroso público.

La falta de espacio nos impide ser más extensos. Baste decir que puede estar satisfecho el cuadro artístico "España" de la representación dada anoche a "Dueña y Señora" en el que todos sus elementos actuaron de forma impecable. Nuestra felicitación por ello y por haber logrado, al fin, reunir un elenco artístico que, sin duda alguna, llevará de éxito en éxito al grupo "España".

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE

un magnífico y acreditado negocio. - Razon en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4

La Unión y el Fenix Español

COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS

AVISO

Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su característica puntualidad.

Capital social y reservas	...	más de 137 millones de pesetas
Primas recaudadas en España en 1935	...	" " 38 " " "
Primas recaudadas en el Extranjero en 1935	...	" " 54 " " "
Valor de los inmuebles de su propiedad	...	" " 40 " " "

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos

LUIS UTOR GUERRERO

Oficinas Centrales: González de la Vega número 5 (frente a Correos). -- CEUTA. -- Teléfono 1-41.

¡Señora!

¿Ha recapitado Vd. sobre la economía que le supone una cajita de un kilo de carne de BATATA SANTA ANA?

SERIA CONVENIENTE PARA VD. SEÑORA QUE MEDITASE SOBRE ESTE PARTICULAR

¡QUE FELICIDAD Y ALEGRIA PARA SUS HIJITOS!

Pruébela. Miles y miles de personas la aclaman

Batata Santa Ana

Exíjala en su establecimiento.

Establecimientos SANTA ANA

F. DA ROSA y A. VILLEGAS SEVILLA.--Sucursal TETUAN

cional ha falicitado la siguiente información:

"He hablado con muchas personas que permanecieron en Málaga durante los seis meses de dominación comunista y os aseguro que la descripción de sus sufrimientos físicos y morales, es un cuadro inimaginable de violencias horripilantes.

Un harrapero me dijo que el 4 de septiembre, de la masa de prisioneros sacaron ochenta personas y los fusilaron en plena calle y con gran regocijo.

Una mujer me dijo que en el barco onde una negra que les infringía torturas infernales. Otras personas me han citado igualmente episodios de cinismo y crueldad tales, que no pueden concebirse más que en imaginaciones de locos.

Entre los muertos por los rojos figura el ex ministro de Marina, don José Estrada, al que antes de matar cortaron las orejas y la mano derecha, también entre las víctimas figura el Conde de San Isidro y los periodistas García Santos y Alvarez Rosas.

Todo esto hará más fácil comprender el entusiasmo, la verdadera locura de eufusión de los pobres gentes que sufrieron la tiranía roja, al verse libres de la pesadilla. Y cada soldado del Ejército es para ellos su ángel bueno, su idolo.

Ya la vida se va normalizando e incluso los pescadores han vuelto y hoy mismo han salido algunas barcas a pescar.

INGLATERRA CONSTRUYE 100 AVIONES PARA LA UNION SUAFRICANA

Y los venderá a una vigésima parte del costo de construcción

Londres, 11.—El Gobierno inglés se ha comprometido a enviar a la Unión Sudafricana cien aviones entre el mes de diciembre del año en curso y el de marzo del próximo.

Los aviones serán vendidos al precio de doscientas libras esterlinas cada uno, es decir, la vigésima parte, aproximadamente, del precio de costo de la construcción.

DETALLES DE LA BARBARIE ROJA EN MALAGA LA MARTIR

Londres, 11.—El corresponsal del "Daily Mail" en Málaga da nuevos detalles de los horrores cometidos en la bella ciudad, durante la dominación de los rojos.

Dice que en agosto se constituyó un llamado comité de Salud y Seguridad integrado por cuatro expresidarios y que, en nombre de este comité se cometieron cientos de asesinatos en plena vía pública.

Luego las ejecuciones se realizaban en el mismo cementerio y otras veces en las cárceles.

Se puede calcular en un término medio de treinta personas diarias asesinadas por los rojos, desde el mes de septiembre, siendo mucho mayor el número en los meses anteriores. Hasta socialistas y republicanos de izquierda fueron asesinados por los comunistas. En los alrededores de la ciudad aun se han encontrado los restos de algunas pobres gentes que fueron quemadas vivas rociándolas con gasolina, a las cuales dan cristiana sepultura los soldados nacionalistas.

Noticias breves

Roma, 11.—Mussolini se ha reunido esta tarde con el Consejo de Defensa Nacional, durante la reunión desde las 17 a las 19 horas.

Málaga, 11.—Se han detenido al presidente de la C. N. T. y al ex-alcalde rojo de Málaga. Las columnas motorizadas han ocupado Motril a 100 kilómetros de esta ciudad y 110 de Almería.

Munich, 11.—Un periódico di-

ce que el Comité de no Intervención es completamente inútil, y cuando llegue a adoptar algún acuerdo que pudiera ser útil ya el General Franco habrá ganado la guerra totalmente.

Bruselas, 11.—Hoy se ha entregado por el ministro del Exterior al embajador inglés la respuesta belga a la nota de la Gran Bretaña sobre un pacto en la Europa occidental.

Se desconoce por el momento el texto de la respuesta.

Belgrado, 11.—Hoy se han entrevistado el Presidente del Gobierno yugoeslavo y el ministro rumano del Exterior, tratando de diversas cuestiones políticas que afectan a ambos países.

Detroit, 11.—La huelga de los obreros de la industria automovilística ha quedado solucionada en el día de hoy después de cuarenta y dos días de paro.

Moscú, 11.—El general jefe del ejército soviético en el Extremo Oriente escribe un artículo diciendo que hay que esperar en breve una guerra entre Japón

y la U. R. S. S.

Ciudad del Vaticano, 11.—Su Santidad continúa muy mejorada hasta el punto que ya reanuda todos sus trabajos y no notó ninguna fatiga después de haber pronunciado su discurso dirigido a los congresistas de Manila.

Riga, 11.—Se han descubierto numerosos actos de "sabotaje" en diversas poblaciones de Rusia, practicándose numerosas detenciones. Stalin ha emprendido una campaña de terror para sostenerse en el poder.

Tenerife, 11.—De Madrid comunican que para abastecerse de patatas y verduras los vecinos habrán de proveerse de recetas facultativas, selladas por el Colegio Médico.

Tokio, 11.—La Dieta se reunirá el próximo día catorce.

París, 11.—Han llegado ocho oficiales rusos que van a España. La prensa de orden denuncia el hecho y pide que se prohíba el paso por Francia de tales oficiales.

UN INTERESANTE ARTICULO DEL "POPOLO DE ITALIA" ¿POR QUE QUIERE RUSIA QUE SU ESCUADRA INTERVENGA EN EL CONTROL MARITIMO?

ES NECESARIO QUE SE PONGA TERMINO A LA AYUDA FINANCIERA, ESPECIALMENTE EN LO QUE RESPECTA AL ORO ROBADO DEL BANCO DE ESPAÑA

Roma, 11.—El "Popolo de Roma" en su número de hoy, publica un editorial, afirmando que Italia es la única nación que ha propuesto fecha para poner en vigor las medidas prohibitivas de envío de voluntarios a España. Esta fecha señalada por el Gobierno italiano era la del 15 al 20 del mes actual.

Agrega que en la reunión del subcomité, celebrada ayer se puso de relieve la verdad, aunque otra cosa hayan pretendido hacer ver los periódicos ingleses de izquierda, no sabe con qué fines.

Refiriéndose al control marítimo escribe el "Popolo de Italia" que la Comisión de Londres quiso que este se ejerciese por las escuadras de Alemania, Inglaterra, Francia e Italia y que contra esta propuesta se ha le-

vantado Rusia que pretende la participación de su escuadra en este control. ¿Qué es lo que pretende Rusia con ello? Porque la U. R. S. S. no tiene intereses en el Mediterráneo a no ser los de los rojos españoles que parece considerar como suyos.

Agrega que hay además otra parte digna de tenerse muy en cuenta y es la ayuda financiera a los beligerantes, sobre todo en lo que se refiere al oro extraído de España.

La nación que recibe ese oro—agrega el periódico italiano—se declara partidaria de los rojos y, sin duda alguna, infringe el acuerdo de no intervención. Alemania e Italia ya han expresado su opinión en este aspecto que es el de prohibir e impedir el paso del oro.

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 5 a 9

Teléfono 5-4-7

Dr. Salustiano Mas Cleries

MEDICO

Especialista en vías digestivas

Consulta de 3 a 5

(Estómago, hígado e intestinos)

Calle Teniente Arrabal, 2 - 1.º, (esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios).